

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

1891 ACUERDO de 20 de diciembre de 1983, del Pleno del Tribunal Constitucional, nombrando Secretario general a don Juan Antonio Xiol Ríos.

De acuerdo con la decisión del Pleno del Tribunal Constitucional, en su reunión celebrada el día 20 de diciembre de 1983, a tenor de lo establecido en la letra e) del artículo 5.º de su Reglamento de Organización y Personal, vengo en nombrar Secretario general del Tribunal Constitucional al Letrado al servicio del mismo ilustrísimo señor don Juan Antonio Xiol Ríos.

Madrid, 20 de diciembre de 1983.—El Presidente del Tribunal, Manuel García-Pelayo y Alonso.

MINISTERIO DE JUSTICIA

1892 ORDEN de 12 de enero de 1984 por la que se nombran Agentes de la Administración de Justicia a los aspirantes al Cuerpo que se citan, destinándoles a las Audiencias y Juzgados que se mencionan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 39 y 73, 4, del Reglamento Orgánico del Cuerpo, aprobado por Decreto 1362/1969, de 6 de junio,

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar Agentes de la Administración de Justicia, con derecho al percibo de sueldo y demás emolumentos en la forma y cuantía que para los de su clase señalan las disposiciones en vigor, a los aspirantes que a continuación se relacionan, comprendidos en la propuesta aprobada por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial de 4 de noviembre del pasado año, los cuales, previas las formalidades legales, pasarán a prestar los servicios propios de su cargo a los órganos judiciales que se expresan, debiendo posesionarse de sus destinos dentro del plazo reglamentario, con expresión de nombre y apellidos y destino:

Eduardo Antonio Ruiz Rodríguez.—Juzgado de Instrucción número 10 de Madrid.

Ramón Ascanio Bencomo.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Santa Cruz de Tenerife.

Manuela Rey Reboll.—Juzgado de Distrito de Figueras.

Luis Vegué Pastor.—Juzgado de Paz de Las Rozas.

María Rosario Romero Hermoso.—Juzgado de Paz de Lepe.

Juan Mariano Llamas, Vela.—Juzgado de Instrucción número 1 de Córdoba.

Isabel María Hidalgo, Rodríguez.—Juzgado de Instrucción número 9 de Sevilla.

Esteban Oswald García Afanador.—Juzgado de Distrito número 3 de La Laguna.

María Antonia Palmer Salom.—Juzgado de Instrucción número 1 de Palma de Mallorca.

Enrique Escobar González.—Juzgado de Distrito número 26 de Barcelona.

Plácida González Olivera.—Juzgado de Distrito de Villafranca de los Barros.

Ramón Ignacio Vaquero Aguirre.—Juzgado de Instrucción número 4 de Málaga.

Rafael Durán Iglesias.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Arcena.

Cecilia Urzay Gómez.—Juzgado de Distrito de Guecho.

María Natividad Sánchez Lasheras.—Juzgado de Distrito número 2 de Baracaldo.

María Pilar San Román Pueyo.—Juzgado de Distrito número 9 de Málaga.

María Yolanda Lavid Peña.—Juzgado de Paz de Piélagos.

Francisco Javier Irigoyen Irigoyen.—Juzgado de Instrucción número 2 de Pamplona.

Luis Torres Martín.—Juzgado de Distrito número 9 de Málaga.

María Lidia Miñambres Rodríguez.—Juzgado de Distrito número 17 de Barcelona.

Pilar Torres García.—Juzgado de Distrito de Lorca.

María Inmaculada Miravalles Rodríguez.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Amurrio.

Antonio González González.—Juzgado de Instrucción número 2 de Córdoba.

María Isabel Vélez Orta.—Juzgado de Distrito de San Baudilio de Llobregat.

Pedro Márquez Villalba.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Gerona.

Nuria Yolanda Morán Ayuso.—Audiencia Provincial de Córdoba.

Manuel Martín de la Sierra García-Fogeda.—Juzgado de Instrucción número 14 de Madrid.

Rosa María Álvarez López.—Juzgado de Paz de Tomiño.

Juan José Romero Fonseca.—Juzgado de Instrucción número 1 de Málaga.

Blanca Rosa Fernández Crespo.—Juzgado de Paz de Fernán Núñez.

Sebastián Poci Vich.—Juzgado de Instrucción número 2 de Palma de Mallorca.

Pablo Naranjo Fuentes.—Juzgado de Distrito de Plasencia.

José Francisco Gómez Osa.—Juzgado de Distrito de Villaiba (Lugo).

Juan Antonio Camacho Leñero.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Valverde del Camino.

Manuel Luis González Suárez.—Juzgado de Distrito de Navia.

Ramón Miejimolle Rodríguez.—Juzgado de Distrito número 2 de Marbella.

Fernando Montorio Ribe.—Juzgado de Distrito de Sardenya.

Vicente Navarro Pérez.—Juzgado de Distrito número 3 de Badalona.

Ana María Díaz Granados.—Juzgado de Distrito número 2 de Santa Cruz de Tenerife.

Fernando Juan Carrero Martínez.—Juzgado de Distrito de Garrovillas.

José Julián Rodríguez Domínguez.—Juzgado Distrito de Herrera del Duque.

María Julia Sánchez Ortiz.—Juzgado de Distrito de Zafrá.

Pedro María Trujillo Quesada.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Valencia de Alcántara.

María Aida Pérez Herrera.—Juzgado de Primera Instancia número 4 de Santa Cruz de Tenerife.

Francisco Clavero Gómez.—Juzgado de Distrito número 2 de Barcelona.

Epifanio Gil García.—Juzgado de Distrito de Hoyos.

Carmen García Padilla.—Juzgado de Distrito número 1 de Almería.

Victoria Eugenia Cabrejas Peña.—Juzgado de Peligrosidad y Rehabilitación Social número 1 de Barcelona.

María Fabiola Sebastián Román.—Juzgado de Distrito número 3 de Bilbao.

Agustín Ceprián Camacho.—Juzgado de Distrito número 17 de Madrid.

Josefa Vicenta Sánchez Marsilla.—Juzgado de Instrucción número 2 de Murcia.

María Teresa Vázquez Ciriza.—Juzgado de Instrucción número 1 de Bilbao.

María Mercedes Aguiar Porto.—Juzgado de Distrito número 2 de Telde.

María del Pilar Tomás Velasco.—Juzgado de Distrito de Yecla.

Engracia María del Carmen Marco Subias.—Audiencia Provincial de Tarragona.

Carlos María Martorell Fabregat.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Tortosa.

Montserrat Felip Benach.—Juzgado de Paz de Molins del Rey.

María del Carmen Llord de Cara.—Juzgado de Paz de Vilasar de Mar.

Salvador Vicente Escrivá Calatayud.—Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Alrcira.

Manuel Lorenzo Rioboo Adamuz.—Juzgado de Distrito de Baena.